

L'édition du jour de l'Est Républicain est revenue sur l'inauguration du terrain de football synthétique à Heillecourt, qui s'est tenue le samedi 31 août dernier et à laquelle le Député Hervé FERON a participé.

Heillecourt

Inauguration du terrain synthétique



■ Le nouveau terrain a bénéficié de la solidarité du football professionnel.

De nombreuses personnalités et invités ont foulé la magnifique pelouse du nouveau terrain synthétique. Le terrain est entouré d'une clôture, surveillé par une caméra et protégé par des filets pare-balls. Quatre buts sont installés dans la largeur permettant l'entraînement des jeunes équipes. Le président du district de football de Meurthe-et-Moselle sud, Jean-Marie Thiriet, a rappelé l'importance d'une telle réalisation pour

le football amateurs. René Lopez, président de la ligue lorraine de football a salué le travail des associations qui font vivre le football amateur. Le député Hervé Féron a rappelé toute l'importance des valeurs éducatives véhiculées par le sport. Le maire Didier Sartelet a salué le travail réalisé et les prestations des entreprises. Le projet est revenu à 650.000 € TTC, au lieu des 800.000 € prévus initialement. « Ce coût est encore réduit grâce au sou-

tien du Conseil général, dont nous n'avons pas encore reçu la notification officielle mais qui devrait nous accorder une subvention de l'ordre de 95.000€ ; notre député, Hervé Féron, nous a gratifié d'une subvention de 15.000 € sur sa réserve parlementaire, je l'en remercie encore vivement car 15.000 €, pour notre ville c'est plus d'un point de fiscalité, la Fédération française de football nous a aidés à hauteur de 30.000 €.

Pour en savoir plus, vous pouvez consulter l'article dédié « Inauguration du terrain de foot synthétique à Heillecourt » en cliquant sur le lien suivant : <http://herveferon.fr/index.php/notre-circonscription/actualite-de-notre-circonscription/941-inauguration-du-nouveau-terrain-de-football-synthetique-a-heillecourt>